

出店者も継続ができるよう利益も必要であると思われるが、今後行政として、どのように考えているのか伺う。

答 **(永田地域振興課長)**

まちなかにぎわい創出事業は、3月10日にHATTIオープニングイベントとして、マルシェを開催しました。30代を中心子供を含めて654名の来場があり、町内6割、町外4割と周辺市町の他に高山市や愛知県からもお越しいただきました。また、アンケート調査を行った結果、今後の期待として、年齢層や商品等、目的を絞った企画や体験できるイベント・教室の開催など、定期的に開催して欲しいといったご意見をいただきました。



HATTI

それぞれの店を堪能していただることで、町に賑わいが生まれるものと思います。

特産品の一箇所での販売について

問

八百津町でもイベントを行っている産業文化祭は近隣市町村からも関心をもって足を運んでいただけなど、非常に魅力ある町だと思っている。

今後、5年、10年先を見据えると、町外からも国道418号を使い、西から東へと通られる方も非常に多くなると期待をしてい

る。ふるさと納税ひとつをとつてみても、返礼品はすべて当町のもので出せるぐらいになつて

いるので、町のブランド品が1箇所ですべて揃っている場所が

非常に多くなると期待をしてい

る。ふるさと納税ひとつをとつてみても、返礼品はすべて当町のもので出せるぐらいになつて

いるので、町のブランド品が1箇所ですべて揃っている場所が

い、八百津町を知つてもらう。それが移住・定住にも繋がつていくと思います。

町の特産品を商店の方が多数集まつて販売することは、運営方法など調整が難しい面があります。5年、10年先を見据え、とにかく町を歩いてもらい知つてもらう。色々な場所で買物を

してもらおうということを考え、今後進めていきたいと思っております。

答 **(秋松農林課長)**

新制度のもと改選された農業委員会については、平成29年度の農業委員会制度の改正に伴い、従前の公選制を廃止し、農業委員については町長の任命により、新たに設置することとなつた農地利用最適化推進委員については農業委員会の委嘱により、それぞれ選任することとなりました。

当町も7月20日改選に伴い、新たな農業委員会となり、農業委員14名、農地利用最適化推進委員6名の計20名による活動が始まりました。



Q1 農業の振興について

柘植清貴議員

農業委員の活動状況について

農業委員会の委員は、新制度のもと、昨年7月に改選され、農業委員と新設された農業委員会事務局へ報告していた

適化活動を推進するもので、その制度と体制は大変重要であると思つてはいる。新制度になり、まだ日も浅いが、大きな柱となつてはいる耕作放棄地対策について、その活動状況と成果について伺いたい。

答 **(秋松農林課長)**

新制度のもと改選された農業委員会については、平成29年度の農業委員会制度の改正に伴い、従前の公選制を廃止し、農業委員については町長の任命により、新たに設置することとなつた農地利用最適化推進委員については農業委員会の委嘱により、それぞれ選任することとなりました。